

Gemeinde Mainhausen, Montag, 26. März 2012

## **Polizei legt Verkehrsbericht für das Jahr 2011 vor: Zahl der Verkehrsunfälle im Polizeipräsidium Südosthessen auf Tiefststand!**

Auf den historisch niedrigsten Stand sank die Zahl der Verkehrsunfälle, die sich im Jahr 2011 auf den Straßen in der Region ereignet haben", teilte der Leitende Polizeidirektor Alexander König auf der Pressekonferenz zur Vorstellung der aktuellen Verkehrsunfallstatistik mit. Gegenüber dem Vorjahr (14.376 Verkehrsunfälle) weist die Polizeistatistik für Stadt und Kreis Offenbach sowie den Main-Kinzig-Kreis insgesamt einen Rückgang um 173 (-1,2%) auf nunmehr 14.203 Unfälle aus.

Mit diesem guten Ergebnis wird die bisherige Rekordbilanz aus dem Jahr 2009 nochmals um minus 50 Verkehrsunfälle verbessert", stellte der Abteilungsleiter heraus und ergänzte: "Somit ereignete sich in unserem Zuständigkeitsbereich alle *37 Minuten ein Verkehrsunfall!*"

Im Kreis Offenbach ereigneten sich 4.977 (2010: 5.040) Verkehrsunfälle. Dies entspricht einer Abnahme um 62 Verkehrsunfälle oder -1,3 Prozent. Bei 1.069 Unfällen wurden Menschen verletzt; darunter 895 Unfälle mit Leichtverletzten und 170 mit Schwerverletzten. Sechs Verkehrsteilnehmer kamen bei Unfällen im Kreisgebiet Offenbach ums Leben.

"Im Rahmen der diesjährigen landesweiten Aktion "Sichere Landstraße" stellen wir in diesem Jahr auch die Kradfahrer wieder in unseren Fokus. Mit dem Frühling beginnt die Motorradsaison und mit gezielten Geschwindigkeits- und Zweiradkontrollen, insbesondere an den Wochenenden, wollen wir für eine sichere Fahrt der Biker sorgen", so Abteilungsleiter König.